

Vos questions / nos réponses

Cocaine urine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/08/2019 11:26

Bonjour j ai un test urinaire prévu le 5 septembre 2019 ma dernière consommation était le 19 août 2019 environ 1 demi gramme je consommais environ 3 a 4 g par semaine penser vous que je serai négatif pour mon test merci

Mise en ligne le 22/08/2019

Bonjour,

Tout d'abord veuillez nous excuser pour le retard avec lequel nous vous répondons.

Si votre dernière consommation était le 19 août et que votre test urinaire a lieu le 5 septembre, celui-ci devrait être négatif. La positivité à un test urinaire pour la cocaïne chez un consommateur régulier est normalement de 10 à 14 jours.

Cordialement.
